

MADRID  
Autor:

ENRIQUE DANS

VPE: 3.776,00  
Difusión: 67.075  
Audencia: 268.300  
Documento: 1/1  
Archivo: 00036002  
Sección: DIGITECH

Fecha: 11/02/11



Página: 12



OPINIÓN

## Acción y reacción

Y a lo tienen. Una maniobra de "todos a una" de tres partidos del arco parlamentario, destinada a repartirse entre todos la reacción contraria de los ciudadanos ha conseguido volver a introducir la conocida como *ley Sinde* dentro del articulado de la ley de Economía Sostenible.

¿Y, ahora, qué? Dejando aparte el hecho de que la Red se pueble de mensajes pidiendo que no se vote a PP, PSOE y CiU, una acción ya prevista por los partidos y que sólo podrá comprobarse cuando se verifique el incremento de opciones tradicionalmente más minoritarias, ahora vivimos en un país en el que una comisión administrativa puede cerrar páginas web sin que sea un juez quien tome dicha decisión, algo que podría directamente ser inconstitucional.

En pocos meses, la citada comisión empezará a actuar, y podremos ver cómo se producen los primeros cierres de páginas.

¿Qué pasará entonces? De entrada, miles de ciudadanos españoles han reforzado sus intenciones de boicotear el consumo de productos culturales.

Antes, se descargaban obras culturales por comodidad o falta de otras opciones; ahora lo harán por convicción. Ahora, los ciudadanos no comprarán discos o no irán al cine porque se niegan a entregar su dinero a una industria que les persigue y les insulta, cuyos representantes les homologan con "piratas", "proxenetas", "traficantes" o "terroristas".

Si una industria cree que puede triunfar insultando a sus clientes o arrinconándolos contra la pared, debe hacerse mirar.

Cada noticia que hable del cierre de una página web aumentará la rabia con la que los usuarios de la Red se cierran en banda contra la industria cultural y las entidades de gestión.

Unas entidades de gestión que nombran ministras de Cultura, manipulan leyes, generan pactos, cobran cánones, reparten prebendas y operan en régimen de monopolio dentro de un clima de total impunidad.

El plan que comenzó con el nombramiento de la ministra en abril de 2009 ya está llegando a su objetivo. Ya está en acción. Ahora, esperen la reacción.

Profesor de IE Business School